María de Lourdes Tafoya Cervantes

Nacida el 24 de abril de 1970 en Rincón de Romos, Aguascalientes, es una destacada profesional con una trayectoria sólida en los ámbitos de la comunicación, mercadotecnia y relaciones públicas. Su vocación por la capacitación y el desarrollo profesional ha dejado una huella significativa en diversos sectores, desde el ámbito empresarial hasta los medios de comunicación. Lourdes es un ejemplo de liderazgo y dedicación, no solo por su trabajo profesional, sino por su compromiso con la formación de nuevas generaciones de líderes y comunicadores.

Lourdes cuenta con una Maestría en Mercadotecnia y una Licenciatura en Ciencias y Técnicas de la Comunicación por la UNID Aguascalientes. Su formación académica ha sido complementada por certificaciones de alto nivel, entre las que destacan su Certificación Internacional como Capacitadora por NeuroTalent Mx y diversas capacitaciones en liderazgo de alto desempeño, relaciones públicas y locución. A lo largo de su carrera, Lourdes ha demostrado una habilidad única para combinar conocimientos técnicos con un enfoque humanista, brindando herramientas que potencian el crecimiento profesional y personal de sus alumnos y colaboradores.

Desde 2018, es Directora General y Fundadora del Centro de Capacitación y Activación Lulú Tafoya, una institución en la que Lourdes ha logrado transformar la vida de cientos de personas a través de la capacitación en áreas clave como la comunicación efectiva, el liderazgo y la proyección profesional. Su enfoque en el empoderamiento de las personas la ha llevado a crear un espacio donde los profesionales encuentran el apoyo necesario para desarrollar sus talentos y maximizar sus oportunidades de crecimiento. En su rol como directora, Lourdes no solo coordina equipos y gestiona proyectos, sino que también implementa estrategias de crecimiento empresarial que han consolidado al Centro de Capacitación como una referencia en la formación profesional.

Paralelamente, desde 2017, Lourdes se desempeña como Locutora y Productora en Radio y Televisión de Aguascalientes, donde ha contribuido significativamente al contenido y calidad de los programas de medios locales. Su capacidad para crear contenido atractivo y conducido con profesionalismo le ha permitido organizar entrevistas y dirigir programas que han fortalecido la conexión con la audiencia. Anteriormente, en Sociedad Cardiovascular y Arritmias (SOCAyA), Lourdes lideró el departamento de Relaciones Públicas y Prensa, gestionando eventos de gran relevancia y fortaleciendo la imagen corporativa de la organización. Su paso por Televisa Aguascalientes como locutora también dejó una marca en su carrera, destacándose por su capacidad para comunicarse con el público de manera clara y efectiva.

Con más de nueve años de experiencia como docente, Lourdes ha impartido talleres y cursos en instituciones educativas de renombre como la Universidad de Estudios Avanzados (UNEA), la Universidad del Valle de México (UVM) y Global University. En estas instituciones, ha enfocado su enseñanza en áreas esenciales como la Oratoria, la Proyección Profesional y las Relaciones Públicas, impactando positivamente en la vida académica y profesional de sus estudiantes. Su enfoque pedagógico ha sido clave para la formación de líderes en diversos sectores, incluyendo figuras destacadas como Andrea Meza, Miss Universo 2020, políticos, vendedores y empresarios.

A lo largo de su carrera, Lourdes ha sido merecedora de diversos reconocimientos que destacan su liderazgo y contribución al desarrollo profesional en su comunidad. Entre estos, destacan el Galardón Mujeres Rinconenses en la Categoría de Medios de Comunicación 2024, el Ciudadano Honoris Causa 2024 y el Galardón Líder de Excelencia a nivel nacional en 2017. Estos premios son un testimonio de su incansable labor por elevar la calidad de la comunicación y las relaciones públicas en México, así como por su compromiso con el desarrollo de las personas.

María de Lourdes Tafoya Cervantes se ha distinguido no solo por su capacidad como comunicadora y líder, sino por su inquebrantable compromiso con el empoderamiento y el desarrollo de las personas. Su labor en la capacitación, los medios de comunicación y la formación profesional ha impactado de manera directa en la vida de cientos de personas, contribuyendo significativamente al bienestar social y al fortalecimiento de la comunidad.

Por su alta calidad moral y contribución en su entorno María de Lourdes Tafoya Cervantes, es acreedora a la más alta distinción que otorga este honorable instituto que es el Doctorado Honoris Causa.